



2025年度 1月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

新年あけましておめでとうございます。楽しい連休を過ごされたでしょうか。厳しい寒さが続いています。今年も子どもたちが「保育園が楽しかった！」と思えるよう、ワクワク、ドキドキするようなことをたくさん計画したいと思っています。そう組で過ごす残り3か月を友だちとのかかわりを大切にしながら、毎日元気に笑顔で過ごしたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。



お兄さんお姉さんと遊んだよ！



たこを作りました

12月17日と20日に田島小学校の5年生との交流会がありました！小学生が遊びを考えてきてくれて17日には田島公園で鬼ごっこやドッジボール、大縄跳びを一緒に楽しみました。始めは緊張していた子どもたちですがすぐに打ち解けて遊びに参加したいました。20日には保育園に遊びに来てくれ、室内で遊びました。折り紙の折り方を教えてもらいたくさんの作品が出来上がりました！気が付けばあっという間に予定していた1時間が過ぎていました。保育園では一番年上のそう組さんですがこの日はお兄さんお姉さんに沢山遊んでもらい「次はいつ？」「また遊びたいな」と話していましたよ。「次は、みんなが田島小学校に遊びに行くんだよ」と伝えると「小学校って一人一人机があるんだよ！」と知っていることを話し合い盛り上がっています！

### クリスマス会

12月25日にクラスで制作した帽子を被って参加しました！みんなで歌って踊って楽しんだ後は、クリスマスの絵本を集中して見ていました。その後はサンタさんからプレゼントのありがたが書かれた手紙をもらい、ヒントを見ながら保育園中を探しました！プレゼントを見つくと隣のクラスの友だちにも伝え、喜びがあふれる子どもたち。給食ではクラス関係なく一緒に机で食べ、楽しい雰囲気の中でたくさんおかわりしていました！

保育室に持っていくと「何これ！」「たこだ〜」と興味津々の子どもたち。油性マジックを用意すると、好きな絵を描いていました。あそぼう会でみんなが演じた動物を描く子や、好きなキャラクターを描く子が居て素敵な凧が出来上がりました！「こいのぼりって5月でしょ？なんで今なの？」と疑問を投げかけてくる子もいて、話を聞くと「風でひらひらする姿が似てるから一緒だと思った！」と教えてくれみんな「ほんとうだね！」と共感し合いニコニコ笑顔のそう組さんでした！天気の良い日には公園で凧あげをして楽しみたいと思います！

### ♪今月のうた♪

#### 『おしくらまんじゅう』

おしくらまんじゅう ぎゅうぎゅうぎゅう  
つめなきゃはみでる ぎゅうぎゅうぎゅう  
てぶくろまんいん はちきれそう  
しずかにしずかに ぎゅうぎゅうぎゅう  
○お楽しみ会の劇で歌っていた曲です!!

### 懇談会について

日時 1月11日(土)  
時間 9:00~10:00  
場所 そう組保育室  
内容 ・クラスの様子・保護者より  
・卒園を祝う会について